

Las autoridades de Defensa de Israel han anunciado con satisfacción la liberación de las tres rehenes israelíes

Principal



Publicada el: 19/01/25	Visitas: 163
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 119	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/las-autoridades-de-defensa-de-israel-han-anunciado-con-satisfaccion-la-liberacion-de-las-tres-rehenes-israelies_15044.php

LAS AUTORIDADES DE DEFENSA DE ISRAEL HAN ANUNCIADO CON SATISFACCIÓN LA LIBERACIÓN DE LAS TRES REHENES ISRAELÍES

Principal

Las autoridades de Defensa de Israel han anunciado con satisfacción la liberación de las tres rehenes israelíes

La Cruz Roja, un pilar esencial en situaciones de emergencia, se encarga de proporcionar atención primaria a las mujeres y facilitar su traslado a un helicóptero israelí.

Confirman la Liberación de Tres Rehenes por parte de las Fuerzas de Defensa de Israel

La cuenta oficial de X de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) ha anunciado la liberación de tres rehenes.

Este acontecimiento se produce tras una tregua que comenzó con un retraso de casi tres horas, debido a que Hamás comunicó tarde la lista de personas que serían liberadas en este día.

Según información proporcionada por la Cruz Roja, las tres rehenes fueron transferidas a la organización y se encuentran en camino hacia las fuerzas de las FDI y el Servicio de Inteligencia de Israel (ISA) en Gaza.

Las jóvenes serán escoltadas por fuerzas especiales de ambas instituciones durante su regreso a territorio israelí, donde se les realizará una evaluación médica inicial.

Identidades de las Rehenes Liberadas

Romi Gonen, 24 años

Originaria del norte de Israel, Romi Gonen fue capturada por combatientes de Hamás durante el festival de música Supernova, donde fallecieron 364 personas el 7 de octubre de 2023. La joven intentó escapar en auto y en medio del caos, se comunicó con su madre, quien trató de calmarla mientras se escuchaban explosiones de fondo.

Su vehículo fue encontrado vacío más tarde, y se localizó su teléfono móvil en Gaza. Según su madre, Gonen, que es bailarina y coreógrafa, sufrió una herida en la mano, información que le fue transmitida por otros rehenes liberados.

Emily Damari, 28 años

Nacida en Israel de padre israelí y madre británica, Emily Damari creció en Kfar Aza, un kibutz ubicado cerca de la frontera con Gaza.

Estaba en su hogar cuando los combatientes de Hamás irrumpieron en su casa, hiriéndola en manos y piernas.

Su perro, Choocha, fue abatido durante el ataque.

Según su abogado, Adam Rose, la madre de Emily estaba "esperando, ansiosa" la liberación de su hija, deseando recibir la confirmación de que Emily había salido.

Doron Steinbrecher, 31 años

Doron Steinbrecher, enfermera veterinaria de doble nacionalidad israelí y rumana, también fue secuestrada en Kfar Aza.

En el día del ataque, Doron envió un mensaje a sus padres informándoles sobre su rapto.

Ella apareció en un video junto a otros rehenes, divulgado por Hamás en enero de 2024. Su madre, Simona Steinbrecher, expresó en julio que "mi vida se paró el 7 de octubre", añadiendo que siente que no puede ayudar a su hija en esta difícil situación.

La liberación de estas tres mujeres marca un hito importante en un contexto de tensiones continuas en la región, y desde Israel se continua monitoreando de cerca la situación de los restantes rehenes.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LAS AUTORIDADES DE DEFENSA DE ISRAEL HAN ANUNCIADO CON SATISFACCIÓN LA LIBERACIÓN DE LAS TRES REHENES ISRAELÍES

Las autoridades de defensa de israel han anunciado con satisfaccion la liberacion de las tres rehenes israelies

Tags

defensa, octubre, mujeres, rehenes, proporcionar, fuerzas, combatientes, primaria, steinbrecher, encarga, liberadas, emergencia

Noticias relacionadas

3.7 * *Israel emprende una histórica operación militar en Cisjordania, la más extensa en dos décadas*

4.3 * *Un año después del ataque de Hamás: Conozca la situación actual de los rehenes que aún se encuentran en Gaza*

3.8 * *Se implementará un alto al fuego en Gaza a partir del domingo*

3.8 * *Diez hitos significativos tras el ataque de Hamás a Israel el 7 de octubre de 2023*

4.5 * *El alto al fuego en la Franja de Gaza se implementará a partir del domingo*

4.1 * *Acuerdo histórico entre Israel y Hamás: cese de hostilidades en Gaza y avance en la liberación de rehenes*

3.9 * *Biden y Netanyahu abordan la posibilidad de un alto al fuego en el conflicto entre Israel y Hamás*

4.9 * *Israel logra recuperar los cuerpos de seis rehenes en la Franja de Gaza, mientras persiste la angustiante búsqueda de 105 personas desaparecidas*

4.8 * *El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas*

4.1 * *Estados Unidos reforzará su apoyo a Israel con el envío de un avanzado sistema de defensa antimisiles y el despliegue de tropas*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo